



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	18 Januari 2025	Media	Koran Padang
Kategori	KESEHATAN	Jurnalis	ant

Harian Umum

# KORAN PADANG

Berani Menyampaikan Santun Mengkritis

**KLIPING KORAN**

HARI : Sabtu

TANGGAL : 18 Januari 2025

**PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**

## Persiapan Operasional Labkesmas, Dinkes Pariaman Kunjungi Tangsel



**KEPALA** Bidang Yankes dan SDK Dinas Kesehatan Kota Pariaman, Hendri Putra bersama Kepala UPTD Labkesda Tangsel, Riki Hermawan, dan Kasubbag TU, Werry.

**PARIAMAN, KP** - Kepala Bidang Yankes dan SDK Dinas Kesehatan Kota Pariaman, Hendri Putra, melakukan kunjungan ke Laboratorium Kesehatan Daerah (Labkesda) Tangerang Selatan, Jumat (17/1).

Kunjungan ini dilakukan di sela-sela kegiatan evaluasi Pj. Wako Pariaman TW 1 Tahun 2025 di Inspektorat Jenderal Kementerian Dalam Negeri, Jakarta.

Kedatangan Hendri disambut Kepala UPTD Labkesda Tangsel, Riki Hermawan, bersama Kasubbag TU, Werry. Dalam kunjungannya, Hendri membahas pemanfaatan gedung Laboratorium Kesehatan Masyarakat (Labkesmas) Kota Pariaman yang telah selesai dibangun pada 2024.

"Dengan belajar ke Labkesda Tangsel, kami berharap mendapatkan ilmu dan pengalaman untuk meningkatkan pelayanan kesehatan terbaik bagi masyarakat," ujar Hendri.

Ia menjelaskan, kunjungan tersebut merupakan salah satu rekomendasi dari Kementerian Kesehatan sebagai bagian dari studi komparatif.

"Ke depannya, kami akan melakukan kunjungan lanjutan yang melibatkan Dinas Kesehatan, BKPSDM, Bagian Organisasi, Bagian Hukum, dan perwakilan puskesmas," tambahnya.

Ia mengungkapkan, tujuan utama kunjungan ini adalah mempersiapkan pengoperasian Gedung Labkesmas Kota Pariaman dengan struktur organisasi, sumber daya manusia (SDM), serta sistem keamanan yang memadai.

"Mohon doa dan dukungan masyarakat agar proses persiapan ini berjalan lancar dan Labkesmas bisa segera beroperasi," tutup Hendri. (wrm)

